



Mimten für BILD-Fotograf Gerd Tippl ausnahmsweise mal im Freien: Marquis Marinelli (li) und der sexhungrige Prinz Gonzaga.

Prinz und Marquis – witzig wie nie

So locker, pfißig und unterhaltsam hat man Gotthold Ephraim Lessings Drama „Emilia Galotti“ schon lange nicht gesehen. Martin Obrecht und Thomas Haydn machen's möglich. Die beiden Schauspieler vom Theater der Altstadt spielen in dem Stück den sexhungrigen Prinzen Gonzaga und den verschlagenen Marquis Marinelli. Trotz traurigem Schluß – sehenswert! Emilia Galotti steht im Januar fast jeden Tag auf dem Spielplan des Theaters der Altstadt. Eintritt: Ab 12 Mark.